

Cubano López adelanta que irá a Brasil en julio para incorporarse al Sada Cruzeiro



La Habana, 11 jun (JIT) El cubano Miguel Ángel López adelantó desde una segunda cuarentena, esta vez en su Patria, que en julio próximo viajará a Brasil para incorporarse a su nuevo club, el Sada Cruzeiro.

Tras suspenderse en marzo la liga de voleibol de Argentina, Lopez quedó varado en ese país cuando la COVID-19 obligó a cerrar las fronteras y pasó su primera cuarentena en el país suramericano.

Ahora desde Villa Los Cocos, en la playa de Guanabo (La Habana), manifestó a JIT que pese a no poder abrazar todavía a sus padres, familiares y amigos, se siente bien «porque estoy donde tanto anhelé y estaré con ellos el mayor tiempo posible».

«Ya me hicieron el test rápido y dio negativo, ahora debo esperar 11 días para la prueba final que determinará mi alta», explicó el punta receptor de 23 años, figura en la selección cubana y Rus de Oro y Todos estrellas en la Liga Argentina.

«Cuando cumpla esta cuarentena me iré a casa, en Cienfuegos, donde quiero estar

con los míos. Allí continuaré mi preparación física», aseguró Lopez, quien sigue haciendo ejercicios en su habitación en la Villa de Guanabo, para mantener la forma, pues adelantó que en julio tiene que viajar a Brasil a unirse a su nuevo club, el Sada Cruzeiro.

«También me comunico todos los días con mis padres, nos mantenemos al tanto mutuamente y estoy tranquilo porque anda todo bien, solo tengo que ser paciente hasta que llegue el momento de estar juntos», agregó.

«El preparador del Sada Cruzeiro se interesa también por la situación en Cuba y me insiste en que cuide mi físico, pues llegaré tarde a los entrenamientos del club, que se inician el 22 de junio. Cuando arribe a

Brasil ya mis compañeros tendrán cierto rigor de entrenamiento y yo no. Por eso debo tratar de llegar lo mejor posible», indicó.

«Estoy muy ansioso de llegar a Brasil y conocer cosas nuevas. Sada será un reto importante y totalmente diferente para mí, desde el idioma hasta la forma de entrenar y exigir», reconoció.

«Algo muy fundamental es que los jugadores a mi lado serán medallistas olímpicos y mundiales, con una trayectoria admirable. Honestamente estoy ávido de estar en ese grupo», expresó.

Igualmente López, un excelente joven también fuera de la cancha, tuvo palabras de agradecimiento este jueves para el astro del voleibol Robertlandy Simón, al felicitarlo en su cumpleaños 33.

“Feliz cumpleaños @robertlandy13 y Primero que todo quiero felicitarte por la gran persona y atleta que eres. Además agradecerte por tus consejos y buenas energías para nuestra selección nacional. Y por último Gracias por ser inspiración para todos los voleibolistas del mundo. Te deseo muchas cosas buenas”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/225458-cubano-lopez-adelanta-que-ira-a-brasil-en-julio-para-incorporarse-al-sada-cruzeiro>



Radio Habana Cuba